



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



## La candidatura de Cristina Vallejo gana por escaso margen las elecciones del ICAB a Joan Ramón Ramos y será nueva decana

Poco después de la una de la madrugada de este viernes, **Cristina Vallejo Ros**, abogada especialista en Derecho Civil, se convertía en la tercera mujer decana en la historia del Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB), tras las votaciones celebradas este jueves por la noche en la entidad colegial. Antes la precedieron las abogadas **Maria Eugènia Gay** y **Sílvia Giménez-Salinas** en dicho puesto. Las tres juristas posaron ante los fotógrafos esta noche.

Una de las primeras felicitaciones que ha recibido Vallejo por su victoria en estas elecciones del ICAB ha sido la del decano **Eugenio Ribón**, quien desde su cuenta en X mandaba un mensaje de felicitación poco antes de concluir el escrutinio final. Ribón, colegiado también en el ICAB, ejercía ayer su derecho a voto en la entidad colegial catalana.

La nueva decana superó por algo más de 300 votos (3.446 frente a los 3.102) al fiscalista **Joan Ramón Ramos**, en unas elecciones de las más reñidas que se recuerdan en los últimos años. **Vanessa González** o

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |